

まちのわだい

MY TOWN NEWS

4 5 満開の桜の下で 交通安全を呼びかけ

春の全国交通安全運動期間（4月6日～15日）を前に、町と警察、各種団体等が協力して、春の交通安全キャンペーンを実施しました。

今回は、「子どもと高齢者の交通事故防止」を目標に掲げ、桜の花びらが舞う石塚小学校前の国道123号において、町安全協会や交通安全母の会の会員などが赤信号で停車中のドライバーに交通安全の啓発品を手渡ししながら、シートベルトの着用や、安全運転を呼びかけました。



3 8 おじいちゃん、おばあちゃん また一緒に遊ぼうね

ななかい保育所において、園児と町社会福祉協議会のデイサービスに通う高齢者との交流会が行われました。

保育所を訪れたおじいちゃんやおばあちゃんに楽しんでもらおうと、園児は踊りや歌などを披露したり、「ウサギとカメ」の曲にあわせて「もしもしカメよカメさんよ～♪」と歌いながら肩たたきをしたりして、交流を深めました。

参加した高齢者は「子どもたちに元気もらった。」と笑顔があふれ、園児たちに「ありがとう」と感謝の気持ちが伝えられました。



3 30 男女がともに輝く まちをめざして

男女がその個性と能力を発揮できる社会づくりをめざし、町内で活動する27の団体が男女共同参画推進協議会を設立しました。

3月30日(土)にコミュニティセンター城里で行われた設立総会では、趣旨に賛同した団体や関係者が出席し、設立趣意書の確認や役員選出が行われました。

また、総会のあとには町との共催で男女共同参画講演会が行われ、落語家の笑福亭松枝しょうしさんによる、「男女共同で△さんかくじゃない○まるい世の中」と題した講演が行われました。

松枝さんは、日常の中での小さな発見や反省・感謝などを落語を交えて楽しく語り、女も男も笑って暮らせる世の中をつくるためには男女がともに理解しようと努め、助け合っていくことが大切と話していました。



4 15・16・23 放牧場にも春の訪れ



新緑の季節を迎えた町内の各放牧場で開牧式が行われました。

城里町には3か所の放牧場（カ

ジヤ沢放牧場、矢の目沢放牧場、小勝共同放牧場）があり、春から秋にかけて、町内の畜産農家が飼育している黒毛和牛が放牧されます。

山の斜面の広い敷地に放牧された牛は、元気に駆け回り、青々と茂った牧草をおいしそうに食べていました。

ご入学おめでとうございます



常北幼稚園



常北小学校



七会中学校

平成25年度新入学者数

- ◇小学校（4月10日）
石塚小…74名 常北小…20名 桂小…13名
沢山小…17名 七会小…15名
- ◇中学校（4月9日）
常北中…122名 桂中…48名 七会中…5名
- ◇幼稚園（4月11日）
常北幼稚園…37名（4歳児）

SPORTS

3/17 第13回内原野球少年団親善大会

水戸市 田野市民運動場

近隣の軟式野球スポーツ少年団24チームが参加して行われた標記の大会で、石塚ビックスが準優勝の成績を収めました。



3/10 第9回桂カップ卒業記念杯

桂体育館ほか

近隣のミニバススポーツ少年団12チームが参加して行われた大会の結果は次のとおりです。

- 優勝 桂ミニバススポーツ少年団
- 準優勝 村松ミニバススポーツ少年団
- 第3位 長堀ミニバススポーツ少年団



▲この大会を最後にミニバス少年団を卒団した選手の皆さん(古内ミニバス3名、桂ミニバス8名)

3/24~26 全日本中学生女子ソフトボール大会に出場

常北中学校ソフトボール部の大津七緒さん(3年)が、茨城県選抜選手として3月24日(日)から26日(火)の3日間、三重県熊野市で行われた公益財団法人日本ソフトボール協会主催のJOCジュニアオリンピックカップ第9回都道府県対抗全日本中学生女子ソフトボール大会に出場しました。

茨城県選抜チームは、2回戦で滋賀県代表と対戦。接戦の末惜しくも敗退しましたが、大津さんは持ち前の明るさでチームを盛り上げ、選手同士の結束力を高めました。



▲町長を表敬訪問し、大会での活躍を誓う大津七緒さん